

Jouer au bon Samaritain...

... n'est pas toujours une bonne idée !

Dimanche dernier, je marchais sur le trottoir en direction de mon église paroissiale pour assister à la messe dominicale...tout à coup,

j'y rencontrai une personne d'apparence vagabonde
comme on en croise souvent sur les trottoirs du
centre-ville.

Je voyais bien que des passants la regardaient
comme si elle était la dernière des malvenues et
d'autres la toisaient d'un regard sombre.

Me rappelant les paroles de l'évangile :

" Accorde tes soins aux faibles, donne à manger
aux pauvres et tend les bras aux infortunés" ...

j'ai eu la soudaine envie d'approcher cette
personne et lui offrir mon aide.

Je voyais bien qu'elle était vêtue de haillons déchirés et qu'elle portait deux sacs en plastique dans lesquels se trouvait probablement tout ce qu'elle possédait....

Un sentiment de grande pitié et de charité me poussa vers elle...

Derrière cette apparence de misère, je percevais une beauté intérieure, une belle âme...

Ma conscience me disait :

" approche-toi,
souris-lui et touche-la...

touche-la.....touche-la!"



Et je l'ai fait...!



Je ne pourrai pas assister

à la messe

de dimanche prochain !!!

D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]